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Renovierung Rotmainhalle  

hier: Anfrage nach § 16 GeschO  

 

 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

 

mit dem zurückliegenden Bürgerentscheid zur Rotmainhalle haben sich die Bayreuther 

Bürgerinnen und Bürger gegen eine Sanierung der Rotmainhalle bei gleichzeitiger Nutzung als 

Ersatzspielstätte für die Dauer der Stadthallensanierung ausgesprochen.  

 

Gleichwohl besteht für die traditionelle Markthalle weiterhin substanzieller Sanierungsbedarf, 

wie bereits im grundsätzlichen Antrag des Herrn Kollegen Parzen vom 10.02.2015 dargestellt.  

 

Gleichzeitig sind entsprechende Haushaltsmittel für die Sanierung im Haushalt 2016 

eingestellt, die sicherlich nicht in vollem Umfang benötigt werden.  
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Zur Klärung des weiteren Vorgehens bitten wir um Beantwortung folgender  

 

Anfrage: 

 

1. In welchem Umfang und mit welchen Maßnahmen beabsichtigt die Stadtverwaltung 

trotz des Bürgerentscheids vom 15.03.2016 die bauliche Sanierung der 

Rotmainhalle?  

 

2. In welchem Zeitfenster sollen diese Arbeiten durchgeführt werden? 

 

3. Ist für die Dauer der durchzuführenden Sanierungsmaßnahmen eine temporäre 

Schließung der Rotmainhalle erforderlich, wann sollte diese stattfinden und kann 

hierfür – wie ursprünglich vorgesehen – weiterhin die Schlossgalerie als 

vorübergehende Ausweichlösung genutzt werden?  

 

 

 

 

 

Für die Beantwortung der Anfrage danken wir bereits jetzt verbindlich.  

 

 

 

Dr. Stefan Specht        Helmut Parzen  

Fraktionsvorsitzender       Stadtrat  

 

 
 

 

 


